

NEWSPAPER

Rutan Blora Perkuat Pengamanan di Malam Tahun Baru 2024 Libatkan Staf dan Polres Blora

Dheny Window - BLORA.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 1, 2024 - 13:22



Blora - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, memperkuat pengamanan pada malam tahun baru 2024 dengan melibatkan unsur staf serta pihak Kepolisian, pada Minggu (31/12).

Langkah ini sebagai tindak lanjut terhadap Surat Edaran Direktur Jenderal Pemasyarakatan Nomor PAS-2077.PK.08.05 Tahun 2023 tentang Peningkatan Kewaspadaan Menghadapi Perayaan Natal Tahun 2023 dan Tahun Baru 2024. Rutan Blora meningkatkan pengamanan untuk mengantisipasi gangguan terkait keamanan dan ketertiban selama perayaan tahun baru 2024.



Selain menambah pengamanan dari unsur staf, Rutan Blora juga bekerja sama dengan pihak Kepolisian Resor (Polres Blora). Koordinasi dengan instansi lain sangat penting, terutama dengan aparat keamanan, untuk mencegah kejadian yang tidak diinginkan selama perayaan tahun baru. Polres Blora mengirimkan 4 orang personel untuk membantu pengamanan di Rutan Blora.

Karutan Blora, Budi Hardiono, menjelaskan bahwa kegiatan ini sangat penting guna meminimalisir kemungkinan gangguan keamanan dan ketertiban. "Untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban pada malam tahun baru, saya menugaskan unsur staf untuk piket. Selain itu, kita juga mengundang pihak kepolisian untuk berkunjung ke Rutan Blora," ujarnya.



Lebih lanjut, Budi menyampaikan terima kasih kepada pihak Polres Blora yang bersedia berkunjung ke Rutan. Kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat silaturahmi antara Polres Blora dengan Rutan Blora. Beliau berharap agar ke depannya kegiatan kunjungan dari Polres dapat dilaksanakan secara berkelanjutan, sehingga keamanan dan ketertiban dapat terjaga dengan baik.

Perwakilan Polres Blora, Heri, juga memberikan apresiasi kepada Rutan Blora atas undangan untuk membantu pengamanan pada malam tahun baru 2024. "Membantu pengamanan di Rutan Blora adalah tanggung jawab kami. Saya, sebagai perwakilan dari Polres Blora, mengucapkan terima kasih atas undangannya. Semoga dengan kerja sama ini, kita dapat terus bersinergi. Kami siap membantu pengamanan di Rutan Blora agar menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ucapnya.